
Leserbrief von Michael Heimlich vom 13.10.2016

Sicherlich ist es sehr, sehr schade auch um diesen Baum , aber :
Beim Lesen des heutigen Artikels komme ich zu dem Fazit: "Baum ist nicht gleich Baum" in 
Lennep, oder wie ist der "Aufschrei" unseres Lenneper "Obergärtners" Markus Kötter zu 
verstehen? Die 48 gefällten Bäume an der Ringstr. waren dann wohl in seinem Business-Case nur 
Kamin-Brennholz für die DOC-Eröffnungsfeier ? Peinlich und entlarvend zu gleich! Wer vermag 
diese Art von Bestürzung angesichts der Geschehnisse der letzten Monate in Lennep noch Ernst 
zu nehmen?

Das DOC "heiligt" eben die Mittel und die Reaktion der Lokalpolitik in Lennep. 


